

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Découverte macabre sous l'échangeur de l'ancienne RTG : deux adolescents suspectés placés en garde à vue

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

DEUX jours auront suffi à la police judiciaire (PJ) pour mettre la main sur les suspects présumés du meurtre de la jeune Dorothee Michelle Ngoua, dont le corps a été retrouvé dénudé dans la matinée de mardi sous l'échangeur de l'ancienne RTG, sur boulevard Triomphal Omar Bongo (L'Union d'hier). Il s'agit de son petit ami, Chris Anderson Nounamou, âgé de 17 ans, élève en classe de Tle A1 au collège Ntchoréré et son petit frère Herwann Siadous, âgé de 16 ans, élève en classe de

Seconde au lycée canadien de Port-Gentil. Tous deux vivent à la maison familiale de Sotega, dans le 2e arrondissement de Libreville. Le meurtrier présumé serait le petit frère, qui a avoué avoir voulu coucher avec la fille sans son consentement. Et cela a mal tourné. En effet, la nuit du drame, Chris Anderson Nounamou, le petit ami de Dorothee Michelle Ngoua, explique qu'il a fait venir cette dernière chez lui aux environs de minuit. Puis après avoir eu des rapports sexuels avec elle, son petit frère a voulu en faire autant. Ce que son aîné a refusé. Puis, il dit s'être endormi avec (à ses côtés) la jeune fille. Mais contre toute attente, il avoue

avoir été surpris d'apprendre le matin que le corps de sa petite amie a été retrouvé à l'échangeur de l'ancienne RTG. Ce n'est qu'après leur interpellation par la PJ qu'il apprend que son petit frère serait l'auteur. Des faits que l'adolescent aurait d'ailleurs reconnus en décrivant ce qui s'était réellement passé cette nuit-là : " Pendant que mon grand frère dormait, j'ai proposé à la fille d'aller à la terrasse de la maison boire une bière. C'est à ce moment que j'ai commencé à la tripoter et à demander à faire l'amour avec elle. Ce qu'elle a refusé et a demandé à rentrer chez elle. Il était 3 heures du matin. C'est pendant que je l'accompagnais,



Photo: AEE

Les deux adolescents suspectés sont en garde à vue à la PJ.

en passant sous les arbres à l'échangeur de l'ancienne RTG, que je l'ai bloquée, l'ai embrassée et j'ai commencé à la déshabiller. Elle a refusé et j'ai insisté jusqu'à ce qu'elle tombe le visage sur le caillou. J'ai vu qu'elle était

dans les pommes et je lui ai fait l'amour dans cet état. Une fois fini, je suis rentré chez moi en la laissant inerte là ", a-t-il relaté. Les deux jeunes devraient être présentés au parquet de Libreville dans cette semaine.

CÉLÉBRONS L'INDÉPENDANCE du Gabon

PETITE Régab 33CL ÉDITION SPÉCIALE FÊTE DE L'INDÉPENDANCE 2023

LA BIÈRE DU GABON

Sobraga www.sobraga.net